Forum Opéra 26-04-2011

## JOSÉ CURA S'ENGAGE À SON TOUR POUR LE JAPON



Cuibar Productions S.L.

L'association Nancy Opera Passion s'apprêtait à fêter le cinquième anniversaire de sa collaboration avec le maestro-ténor José Cura, quand l'active et volontaire épouse du président, un aussi discret qu'éminent médecin-mécène, touchée par le malheur du Japon, eut l'idée de changer l'optique du concert. Cette année en effet, aucune master classe n'était prévue mais seulement un concert, en raison de la coproduction, la saison prochaine, entre l'Association et l'Opéra national de Lorraine pour La Rondine, mise en scène et dirigée par José Cura, avec une double distribution comportant le plus possible de jeunes chanteurs ayant fréquenté les master classes passées. Le Concert « Solidarité Japon », organisé donc au bénéfice de la Croix Rouge japonaise, aura lieu le dimanche 4 septembre 2011 à l'Opéra de Nancy. Il verra la participation gratuite d'une douzaine de chanteurs, de José Cura et du nouveau directeur de la musique Tito Muñoz, à la tête de l'Orchestre symphonique et lyrique de Nancy. L'association Nancy Opera Passion pourra aussi compter sur le soutien effectif de la Ville de Nancy, ainsi que sur celui de nombreux parraineurs et de la communauté japonaise de Nancy. La location Fnac ouvre le 1er mai prochain. Plus d'informations sur www.nancyoperapassion.com [YB]